

1A 22.12.2016

# Licht für Schulweg in Büßleben

## Stadt installiert Beleuchtung

**Büßleben.** Für viele Büßlebener Schulkinder ist es wie eine vorgezogene Bescherung: Die lang ersehnte Beleuchtung für den Fußweg vom Neubaugebiet zur Bushaltestelle an der Hauptstraße wird in diesen Tagen installiert. Das teilte die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr mit.

Der bislang komplett unbeleuchtete Weg, der von der Ringelblumenstraße im „Kräuter- und Heilpflanzenviertel“ zur Bushaltestelle an der Eiche führt, wird vor allem von den Schulkindern aus dem Viertel genutzt. Aber auch ältere Leute aus dem Quartier, die mit dem Bus in die Stadt fahren wollen, gehen häufig dort entlang.

Die Kombination von Gefälle und Dunkelheit stellte besonders im Winter eine Gefahr dar. Der Ortsteilrat mahnt deshalb schon seit Langem an, den Weg zu beleuchten. „Ich bedanke mich herzlich bei den Kollegen der Stadtbeleuchtung im Tiefbau- und Verkehrsamt, dass sie dies nun möglich gemacht haben“, sagte Hörr.